

Reventin-Vaugris

Afflux d'inscriptions au modern-jazz du club Léo Lagrange

Par Le Dauphiné Libéré – Hier à 19:47



Roxane Faÿ dispense les premiers cours de la saison.

Fort de son succès lors du gala de danse de juin dernier, la section modern-jazz du club Léo Lagrange a repris ses cours. Ce début de saison est marqué par son lot d'inscription. Andrée Badel, la présidente, et toute son équipe ont fort à faire. Adulte, adolescent ou enfant, chacun peut trouver sa place dans l'un des cours proposés. Par contre, certains d'entre eux ont presque atteint leur limite de capacité. Lors du gala de juin, une centaine de danseuses était sur scène. Cette saison, elles seront autant voire plus.

À noter que la gent masculine reposait la saison passée sur les frêles épaules de Gabriel Maltez (9 ans). Deux autres jeunes garçons se sont inscrits cette année.